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今日运河

重点

连续一月无有效降雨，京杭运河韩庄船闸继续限航

跑跑船船人人改改走走西西线线保保本本运运行行

济宁市艺术团团长赵建刚
告诉记者，在送戏下乡同时，村
民家有红白喜事，也会邀请艺术
团去表演，而这些收入也是文化
体制改革后，演艺集团在文化市
场中商业运作的一部分。

经历了一年的市场考察后，演
艺集团在优秀演艺人才和专业管
理人才方面的缺乏也突显出来。记
者了解到，为完成演出任务，不少
演员都身兼多职，连舞美、灯光师
都要帮忙布置会场、搬道具等。而
这种情况在济宁市杂技团、山东梆
子剧团的演员身上都不稀罕。

因此周长征强调，接下来演
艺集团不仅将按照现代企业建
设管理方式来运作，而且也将大
力引进优秀演艺人才和管理人
才，并且将加大力度培养更多本
土演艺人才。

本报记者 汪泷

改制后
演艺人才紧缺

本报济宁11月20日讯 (记
者 庄子帆) 自韩庄船闸限航
以来，不到一个月水位又下降了
15公分。受水位低影响，很多货
船载货不足，不少货船改走西线
来减少损失。

由于近期没有有效降水，造
成韩庄船闸至台儿庄船闸段水
位连续下降，10月22日济宁市港
航局发出公告，禁止吃水3 . 3米
以上的船舶通过韩庄船闸。限航

公告发出已近一个月了，水位下
降的情况依然没有得到改善。

“近一个月没有有效降水，
也没有水源补给，加上自然蒸发
的量，一个月的时间水位又下降
了15公分。”韩庄船闸相关负责
人说，根据20日的水位测量显
示，韩庄船闸的水位为28 . 95米，
虽然现在对吃水3 . 3米以上的船
舶通行没有影响，但是水位低，
却影响了通航的速度。

船 主 罗 传 峰 在 过 韩 庄 船
闸时已经等了 6天，今天才刚
刚进入枣庄境内的航道。“船
上的测深仪测量到河底到船
底的距离只有50公分左右，不
敢开快，行船速度从每小时10
公里直接降到5公里。”罗传峰
说 ，他 船 上 所 载 的 货 物 是 焦
炭，运往安徽，为了控制船舶
的吃水位在 3 . 3米以内，型深
4 . 2米的船只能载重1 7 0 0吨，

比正常载重量少了400吨。“少
载的那 4 0 0吨就是我的利润，
现在只能保本运行。”

受限航影响，一批船舶不能
正常通行，需要减载，不少货船
为了减少损失改走西线。“目前
经过韩庄船闸的船舶比平时减
少了1/3，绕道西线经高楼检查
站进入江苏境内。”该负责人说，
虽然西线不限航，但距离要比经
过韩庄船闸多航行20公里左右，

而且渡口较多，花费增加，航行
的速度受限制。

“现在水位还有继续下降的
趋势，根据水位的情况还会及时
调整船舶的吃水位。”该负责人
说，为了确保航道安全畅通，避
免因为水位下降引发堵航，执法
人员加密了航道巡航频率，对型
深4米以上的大型船舶进行吃水
丈量，严禁吃水位超过3 . 3米以
上的船舶通过。

演演艺艺集集团团十十个个月月完完成成660000场场演演出出
年底将增加演出场次，将更多快乐送给市民

本报济宁11月20日讯(记者
汪泷 通讯员 庞雷 ) 近

日，记者从济宁市文广新局了解
到，今年给济宁演艺集团有限公
司下属三大专业院团制定的不
少于600场演出的任务，如今已
全部超额完成。作为文化体制改
革后的首个年头，演艺集团在文
化惠民、商业演出，以及十艺节
上的表现，都取得了前所未有的
突破。尽管演出任务已完成，元
旦、春节等节假日，演艺集团惠
民演出仍将延续。

20日，记者见到了刚刚从十
艺节比赛回来的宋丹丹，除了是
艺术团演员，她还是国家级非遗
传承人刘世福的徒弟。在刚刚结
束的十艺节上，她同时参加了

《农家春》和《孔子试徒》两台剧

目的演出。“除了9月份备战十艺
节，今年送戏下乡我从未间断。”
宋丹丹说，9月初结婚的她为了
不耽误送戏下乡和十艺节，直到
现在才开始补休婚假。

“今年我参与了近两百场送
戏下乡，最大的感触就是学有所
用。”宋丹丹告诉记者，送戏下乡
因有时人手紧张，她除了担任主
持人，表演琴书之外，有时还要
承担起唱歌、相声、快板的演出。
虽然送戏下乡条件很艰苦，但她
仍觉得群众喜欢比什么都重要。

11月初，济宁市艺术团就完
成了203场的全年演出任务。而
三大院团也仅用了10个月，就完
成600场演出。杂技团副团长柏
士刚说，因表演受欢迎，邻村村
民也来挽留剧团去多演几场。

济宁市文广新局副局长、济
宁演艺集团董事长周长征告诉
记者，虽然年底前三大院团已超
额完成任务，但演职人员除了紧

张的排演大型原创舞台剧《我家
就在岸上住》，也会利用元旦、春
节等节假日，增加演出场次，继
续为群众带来精彩多样的演出。

国家级非遗传承人刘世福在市民大舞台表演山东琴书。
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